



Urbanofilms  
18 h ·

● #Ecopetroldeosllanos en el municipio de Puerto Gaitán, Meta, en el 2023 su inversión ascendió a \$19.890 millones con el balance de inversión social El total de los últimos 4 años asciende a más de \$ 66.500 millones.  
#inversionsocial  
#puertogaitanmeta  
@seguidores

**apoya el desarrollo e de Puerto Gaitán**

Inversión social voluntaria 2023  
**+ \$19.890 millones**

Brigadas de salud + de 3.000 personas beneficiadas

Emprendimiento y desarrollo empresarial

Infraestructura pública y comunitaria

El campo impulso 78 familias beneficiadas

**INFORMACIÓN DE PRENSA**

Ecopetrol invirtió más de \$19.890 millones en proyectos sociales para Puerto Gaitán

- En los últimos 4 años, la inversión de la empresa en proyectos que contribuyen al bienestar de los portogaitanenses ascendió a más de \$ 66.500 millones, con el balance de inversión social de los últimos 4 años que asciende al \$ 66.500 millones.

Durante el año 2023 Ecopetrol ejecutó inversiones sociales por \$19.890 millones para beneficiar a los habitantes de Puerto Gaitán, Meta, con proyectos y obras que contribuyen al desarrollo sostenible de la región.

En el sector educativo se entregaron 5 mil elementos de mobiliario escolar que beneficiaron a 2.400 estudiantes y maestros. Además, la empresa entregó becas universitarias para 27 jóvenes indígenas y campesinos que hoy estudian Ingeniería agrícola y agronómica en el campus Ubiña de la Universidad de la Salle, en Topa, Casanare.

De igual manera, la empresa apoyó la formación

**INFORMACIÓN DE PRENSA**

Proyectos que contribuyen al bienestar de los portogaitanenses ascendió a más de \$ 66.500 millones, con el balance de inversión social de los últimos 4 años que asciende al \$ 66.500 millones.

Al mismo tiempo, se realizó la entrega y distribución de 4 mil elementos de mobiliario escolar que beneficiaron a más de 1.500 maestros, maestras y padres.

Otro hito importante fue la alianza con la Secretaría Departamental de Salud y la ISSB (Instituto de Salud del Meta, para la ejecución de brigadas que beneficiaron a más de 2 mil personas en la ejecución de las estrategias de promoción de enfermedades. Número de visitas a las brigadas: 1.500.

Más pronto o más tarde, llegarán más de 3 mil brigadas de salud, beneficiando a más de 2.000 habitantes incluyendo numerosos hermanos indígenas y demás comunidades que viven en la zona rural de Puerto Gaitán, en el Alto Magdalena, procedentes de la Unidad de Atención Comunitaria de la red de Atención Pública.

**INFORMACIÓN DE PRENSA**

Investigación de la actividad económica y social en el municipio de Puerto Gaitán, Meta, para la ejecución de brigadas que beneficiaron a más de 2 mil personas en la ejecución de las estrategias de promoción de enfermedades. Número de visitas a las brigadas: 1.500.

Otro hito importante fue la alianza con la Secretaría Departamental de Salud y la ISSB (Instituto de Salud del Meta, para la ejecución de brigadas que beneficiaron a más de 2 mil personas en la ejecución de las estrategias de promoción de enfermedades. Número de visitas a las brigadas: 1.500.

Más pronto o más tarde, llegarán más de 3 mil brigadas de salud, beneficiando a más de 2.000 habitantes incluyendo numerosos hermanos indígenas y demás comunidades que viven en la zona rural de Puerto Gaitán, en el Alto Magdalena, procedentes de la Unidad de Atención Comunitaria de la red de Atención Pública.

2

6

Me gusta

Comentar

Compartir



Escribe un comentario...

